

# 10 SEPTEMBRE : ON BLOQUE TOUT !

Nous, habitant·es du pays de Fougères, partageons la colère qui monte depuis cet été à l'encontre de nos gouvernants.

Nous savons que **même si Bayrou démissionne le 8 septembre, cela n'arrêtera pas la mise en place de sa politique budgétaire**. Nous aussi, on ne s'arrêtera pas !

**Le 10 septembre, on bloque Fougères !**

— **Face aux dénis de démocratie** et aux politiques corrompus, nous voulons redonner la parole et le pouvoir de décision au peuple par la **démocratie directe** (Ric, assemblées citoyennes...).



— Alors que le gouvernement a choisi de faire payer les salarié·es, les retraité·es, les plus précaires, plutôt que les entreprises et le capital, **nous exigeons un autre mode de répartition des richesses**. Justice sociale et justice fiscale vont de paire (taxation des plus hauts revenus, rétablissement de l'ISF, mise en place de la taxe Zucman...).

— Face aux attaques toujours plus fortes faites aux travailleur·euses, nous demandons le **retour de la retraite à 60 ans, la revalorisation des salaires et**

**conditions de travail, la diminution du temps de travail.**



— Dans une société où la logique du profit l'emporte sur le vivant, nous revendiquons un **égal accès pour tous et toutes à une vie saine** (eau, alimentation, logement, santé, transport, éducation), le respect du vivant et des conditions de vie de chacun·e, le respect de la convention citoyenne pour le climat, **l'abrogation de la loi Duplomb.**

— Nous demandons la **fin immédiate du génocide à Gaza.**

— Confronté·es aux déserts médicaux et au manque de personnel dans les hôpitaux, **nous exigeons des soins de qualité et accessibles** pour toutes et tous.

— Nous nous élevons pour la **défense de nos services publics.**

— **Nous nous opposons à toutes formes d'oppressions et de discriminations**, racistes, sexistes, LGBTIphobes, ou validistes (qui touchent les personnes handicapées).

Retrouvons-nous :

— le 8 septembre à 20h place Aristide Briand pour préparer ensemble les actions

— le 10 septembre à 17h30 place Aristide Briand pour manifester notre colère, et après la manifestation, en assemblée générale, pour décider ensemble de la suite du mouvement.